



## ひとしおじーへ

おじー元気にすごしていますか?  
宮古島はまだまだあついですか?愛知県も  
あつい日が続いているけれど私は元気  
です。おじーと文通を始めて1年半がすぎ  
ました。何通とどいたのか数えてみたら  
10通とどいていました。文通を始めた時  
は「10の人に何で書けばいいのかわから  
なかっただし手紙に切手をいくら分はって  
だすのかも知らないからけれど今では自分  
で住所も書いて切手もはって郵便に入れて  
ます。おじーの手紙には毎回、クイズがある  
から答えを考えるのが楽しいし正かいすると  
次の手紙にこぼうびが入っているのも  
うれしいです。最近、文通を始めて気がい  
たことがあります。それは字が少しすうきいいに書  
けるようになたこと、漢字で書くことを意しき

するようになったことです。学校で習って  
ない漢字も調べて書くようになりました。  
今年の夏休みは1年ぶりに会えてうれしかっ  
たです。1番の思い出になりました。宮古島  
は遠いから手紙を送ってもすぐににはどきま  
せん。なかなか会えないから、さみしい時もある  
けれど文通で言語しかできるのは楽しい  
です。おじーとは、これからもながく文通が  
したいので元気で長生きして下さい。

おじーもみじと文通してくれてありがとうございます。今度愛知県にも遊びに来てね。待っています。

糸工葉より

3 年生

新嘉坡華南理工大學

